



Antwort zur Anfrage Nr. 1372/2017 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Barrierefreie Ampeln in Mainz (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1. Wie viele barrierefreie Ampeln gibt es in der Innenstadt sowie den Ortsteilen und in welchen Bereichen stehen diese?

Derzeit sind von den ungefähr 250 Ampelanlagen knapp 50% mit blindengerechter Akustik/Vibration und Sondertaster ausgestattet. Im Bereich der Mainzelbahn und an Lichtsignalanlagen, die in den letzten Jahren umgerüstet wurden, sind die Ampelanlagen/Querungen zusätzlich mit taktilen Elementen (Rippen- und Noppenplatten) ausgestattet. Den Schwerpunkt bilden die Alt-, Neu- und Oberstadt bzw. Bereiche, die aufgrund von sensiblen Einrichtungen umgerüstet wurden (z.B. Behinderteneinrichtungen, Altenheime etc.).

Zu 2. Ist es vorgesehen, die anderen Ampeln nachzurüsten und in welchem Zeitrahmen wäre dies möglich?

Es ist vorgesehen, die anderen Ampeln soweit technisch möglich, nachzurüsten bzw. sukzessive bei Um- bzw. Neubau auszustatten. Aufgrund technischer Rahmenbedingungen und eines sehr eng begrenzten Budgets wird derzeit eine mit den Behindertenvertretern abgestimmte Prioritätenliste abgearbeitet. Es wird davon ausgegangen, dass eine entsprechende bedarfsgerechte Umrüstung noch etliche Jahre in Anspruch nehmen wird.

Mainz, 26.09.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete